



Aufstellung des Bücherregals am Bahnhof und anschließende Lesung

21.10.2025 16:00

Im Rahmen von „Österreich liest“

Antonia Mohilla, die Leiterin der Orts- und Schulbibliothek, war die treibende Kraft hinter dieser Idee, die der Verein „Bahnhof Neuberg – Miteinander gestalten“ gerne aufnahm: Die ruhige und angenehme Atmosphäre des Bahnhofsperrons und der schöne Ausblick auf Münster und das Gebirgspanorama locken immer wieder Wanderer, Radfahrer, Spaziergänger und junge Leute an, am Perron einige Zeit zu verbringen, zu rasten zu jausnen oder einfach Halt zu machen.

Warum nicht für alle diese BesucherInnen Bücher anbieten, in denen sie während ihrer Rast am Bahnhof schmöken können? Die sie auch mitnehmen können, das Angebot aber auch mit mitgebrachten Büchern ergänzen können?

Herr Bürgermeister Tautscher kam zur Eröffnung des Bücherregals und sprach den vielen Menschen, die ehrenamtlich für den Ort wirken seinen herzlichen Dank aus.

Anschließend begaben sich alle – rund 20 Personen waren gekommen – ins Bahnhofsgebäude, wo Neubergerinnen und Neuberger kurze Texte ihrer Wahl vorlasen. Die stimmungsvolle Lesung zeigte, wie vielgestaltig Literatur sein kann: Von Romanausschnitten über Märchenhaftes, Geschichten für Kinder bis zu humorvollen Texten und Satiren oder tiefgehender Lyrik gab es eine abwechslungsreiche und erfrischende Auswahl.

Kaffe, Tee und Süßigkeiten, die Traude Holzer vorbereitet hatte, trugen zur intimen und anregenden Atmosphäre der anschließenden Gespräche bei.

Wir sind sehr glücklich über den Beginn dieser Kooperation mit der Ortsbücherei und hoffen, dass das Bücherregal im nächsten Jahr, sobald es wärmer wird, häufig besucht und benutzt wird.



Verein „Bahnhof Neuberg – Miteinander gestalten“
www.bahnhofneuberg.at office@bahnhofneuberg.com